
後期生徒総会 

 

 

今年も例年通り 10 月 12 日、放送と Microsoft の Teams

を活用した後期生徒総会が行われました。 

生徒会長をはじめとした、生徒会役員が集まり、新たな四

高が作られていくと思います。 

委員会の質疑応答では、生徒の意見に各委員会が責任もっ

て回答をしてくれました。単に委員会の活動を聞いた質問も

ありましたが、私たちの学校生活をよりよくするための要望

もいくつかありました。生徒自らが学校生活をよりよくして

いきたい気持ちが表れたものだったと思います。 


